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CHRONOLOGIE

juin 2014 
OAE 7.0

août 2014 
OAE 8.0

septembre 2014 
OAE 9.0

janvier 2015 
OAE 10.0

Esup-Days 18

Depuis les derniers EsupDays nous avons eu 3 mises à jour Majeures.
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CHRONOLOGIE : OAE 8.0

❖ OAE Griffin ou OAE 8.0 
✴ Document Collaboratif  

▪ Interface utilisateur refondue 
▪ suppression des fonctionnalités sous-utilisées 

✴ Amélioration de la notification 
✴ Métadonnées 
✴ Amélioration du rendu des documents 

▪ passage du moteur libre Office de  3.5 à 4.3

Documents collaboratifs

Interface OAE refondue afin de permettre à l éditeur de mieux se fondre dans l’environnement de la plateforme. C’est pourquoi, après avoir  fait passé des testes d’utilisabilité,  un certain de nombre de fonctionnalités sous utilisées ont été 
supprimées.


Dans le même temps, les activités et les notifications générées par des documents collaboratifs ont également été affinées. OAE détecte maintenant les changement et va générer des activités précises, offrant une bien meilleure idée de ce qui se 
passe à l'intérieur d'un document.


widgets de métadonnées

Il est maintenant possible de voir les métadonnées pour tous les éléments de contenu, des discussions et des groupes. Cela inclut le titre complet de l'article, la description, qui l'a créé et quand il a été créé. Pour les éléments de contenu et de 
discussion, il est également possible de voir la liste complète des gestionnaires, les personnes et les groupes avec qui l’élément est partagé.


Dans le même temps, le bouton de téléchargement a été fourni pour tous les éléments de contenu.


Amélioration du rendu des documents de traitement de texte par l’utilisation du moteur LibreOffice 4.3. 

Cela apporte des améliorations considérables dans la visualisation de contenu qui sont générés pour les fichiers Office (Word, Excel et PowerPoint). Surtout l'affichage des formes, des images et des tableaux a été nettement amélioré.




05.02.2015 ESUP-Days #19 Frédéric Dooremont Groupe de travail OAE-Esup

CHRONOLOGIE : OAE 9.0

❖ OAE Heron ou OAE 9.0 
✴ Dossiers 
✴ Amélioration Email 

▪ détection des actions rapides 
✴ Amélioration des notifications 
✴ Amélioration de l’activité

Dossiers

Les dossiers restent aussi fidèle à la philosophie OAE, et donc les articles contenus ne sont jamais liés à un dossier. Cela signifie que les éléments d'un dossier peuvent encore être utilisés comme un contenu indépendant et peuvent être partagés, 
discutés, etc. individuellement. Cela signifie également qu’un élément de contenu peut appartenir à plusieurs dossiers en même temps.


Améliorations Email

OAE Heron introduit des améliorations de notification d'email importantes pour les utilisateurs qui ont indiqué immédiat comme préférence. OAE agrége en un seul email, une série d'actions qui se sont produites durant un laps de temps court. Cela 
réduit considérablement le nombre d'e-mails qui sont envoyés par l'OAE et fournit une mise à jour de messagerie plus intelligente pour les utilisateurs.


L'affichage des notifications par courrier électronique sur des appareils mobiles a également été améliorée de manière significative, ce qui rend le contenu de l'email beaucoup plus facile à lire.


l'amélioration de l'activité

OAE Heron propose des résumés d'activité plus descriptifs, en particulier dans le domaine de la création de contenu. Ce sera par exemple fournir une bien meilleure vue d'ensemble du contexte dans lequel une activité s’est produite.
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CHRONOLOGIE : OAE 10.0

❖ OAE Ibis ou OAE 10.0
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Convention ou accord

❖ Réalisation d’un document liant ESUP à 
l’établissement (Tenant)

Nous avons initié la rédaction d’un document afin de lier les établissements souhaitant ouvrir une instance OAE 
Cela permet de fixer les « obligations » des deux parties… 
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Formations en 2015

En janvier, 3 personnes du groupe de travail ont participé à la formation NodeJs qui fut très riche et intéressante.

En mars prochain, nous allons participer à une formation NodeJs afin d’acquérir les compétences indispensables pour nos futurs développements dans OAE 
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Quelques chiffres  : Tenants 

Aujourd’hui, nous comptons 7 tenants ouverts :

les derniers à nous avoir rejoints sont :

l’Université Jean-Monnet Saint-Etienne

Et l’Université du Maine
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Quelques chiffres 

❖ Evolution du nombre d’utilisateurs

Aujourd’hui nous, avons environ 760 utilisateurs de la plate-forme
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Quelques chiffres 

❖ Évolution du nombre de groupes

Aujourd’hui, plus de 300 groupes



05.02.2015 ESUP-Days #19 Frédéric Dooremont Groupe de travail OAE-Esup

Focus :  
Groupe National CMS interview M. Frédérick Bigrat

❖ Groupe national Carte Multi-
Services 
▪ Toutes les régions (UNR, 

COMUE) 
❖ Usages : 

▪ Dépôt /partage 
▪ Forum (Discussion) 
▪ Recherche

Le groupe national Carte Multi-Services est sous la responsabilité du Ministère de l'Enseignement Supérieur.

Dans le groupe, toutes les régions de France sont représentées,

soit au niveau UNR soit COMUE. 

Ce groupe permet à tous de retrouver les documents de travail utilisés lors des réunions. Il utilise les fonctions de dépôt et de partage de OAE mais aussi la partie Forum 
dont ils souhaitent augmenter l’usage.
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Focus :  
Groupe National CMS interview M. Frédérick Bigrat

❖ Comment avez-vous formé les 
membres du groupe à l’usage de 
OAE ? 
✴ 2 Présentations ont suffi 

❖ Quel dispositif utilisez-vous ? 
✴ Tablette 
✴ Portable 
✴ PC 

❖ Connection à la platforme ? 
✴ nomade « 24/24 » 

Comment avez-vous formé les membres du groupe à l’usage de OAE ?

Il leur a suffi de deux visioconférences pour former à l’usage de OAE.

Pour se connecter à la plateforme, les membres du groupe utilisent tout type de dispositifs :  Tablette, portable, Ordinateur.

Ils se connectent aussi de façon nomade et en dehors des heures de travail…
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Focus :  
Groupe National CMS interview M. Frédérick Bigrat

❖ Comment trouvez-vous OAE ? 
✴ Intuitif 
✴ Facile 
✴ Ergonomique

Comment trouvez-vous OAE ?

Intuitif

Facile

Ergonomique
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Developpement 

Doodle Like

Globale  
notification

Apres avoir discuté avec l’équipe Apereo, le premier dev le plus simple reste un Doodle Like réalisé par un Apprenti de La Rochelle
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Developpement : Doodle Like principe

Doodle Like

Serveur	  
Doodle	  
(NodeJs)

PlateForme	  OAE

Widget	  Doodle
API REST

Le Principe de fonctionnement :

le doodle Like se compose de deux éléments, un serveur Doodle développé en nodeJs et un widget Doodle installé dans la plateforme OAE. 

Le dialogue se fait via une API REST.

Nous avons choisi ce dispositif pour être le moins intrusifs dans OAE.
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Appel … du 18 juin    5 février

Nous avons besoin de vous : Nous allons initier la mise en place d’un bac à sable et donc c’est le moment de nous rejoindre pour toutes les personnes désirant travailler 
sur des technologies innovantes.
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Merci …

Je tenais à remercier Frederick Bigrat pour le temps qu’il m’a consacré pour l’interview.

Mais aussi je tenais à remercier encore une fois toute l ‘équipe Apereo pour leur aide dans le cadre des mises à jour et particulièrement Simon que j’ennuie assez 
souvent.

Et enfin merci aux membres du groupe de travail pour leur implication et leur investissement.



